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Antrag 228/I/2018 Abt. 12/05 Hermsdorf

Notwendige Sanierungsmaßnahmen und Erweiterungen der Verkehrsinfrastruktur in Reinickendorf zeitlich abstimmen

Beschluss:

Die sozialdemokratischen Mitglieder des Abgeordnetenhauses von Berlin werden aufgefordert sich dafür einzusetzen, dass

die für die nächsten Jahre avisierten großen Verkehrsinfrastrukturmaßnahmen in Reinickendorf

 

• Dammsanierung der U6,

• Grundhafte Sanierung der A111 und

• Zweigleisiger Ausbau der S25 zwischen Tegel und Schönholz

 

zeitlich aufeinander abgestimmt erfolgen. Die Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz muss hier eine pro-

fessionelle Steuerung bei der zeitlichen Realisierung übernehmen und dafür Sorge tragen, dass die Mobilität in und um Rei-

nickendorf auch während der Baumaßnahmen sichergestellt bleibt. Daher sollte insbesondere die Dammsanierung der U6

zügig umgesetzt werden.

Überweisen an

AH Fraktion

Stellungnahme(n)

• Stellungnahme der AH-Fraktion 2020:Das Anliegen ist noch in Bearbeitung. Im Rahmen einer schriftlichen Anfragewer-

den von der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz die entsprechenden Informationen eingefordert

und eine Sensibilisierung für die Notwendigkeit der zeitlichen Abstimmung bewirkt. Dasweitere Verfahrenwird von der

SPD-Fraktion kritisch-konstruktiv begleitet.
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